



Compte rendu de la rencontre  
du 4 février avec la direction

[www.financespubliques.cgt.fr/23/](http://www.financespubliques.cgt.fr/23/)  
n° 4 février 2016

La politique mortifère du gouvernement continue de produire ses effets néfastes dans notre département. Ainsi, à l'occasion d'une entrevue récente avec notre direction locale, nous avons été informé-e-s qu'à la suppression des 9 emplois pour 2016 s'ajoutait la fermeture probable de 3 centres des Finances Publiques : Ahun, Chénérailles et Chatelus Malvaleix.

L'Etat major local avait comme première mission de repérer les cibles et de mettre en batterie les « Scuds » austéritaires.

Dans une seconde étape, il doit entamer les pourparlers avec les élu-e-s locaux, les parlementaires et la Présidente du Conseil départemental. Nul doute que le « catéchisme » gouvernemental sera récité à la lettre ; rigueur budgétaire, postes fragiles car à 2 agents, zone rurale dévitalisée, adaptation des structures au découpage territorial prévu par la loi Notré...

À l'issue de ce dialogue, si aucun des élu-e-s concerné-e-s ne fait preuve d'opposition véhémente de nature à perturber la mécanique, alors la mise à feu des « Scuds » aura lieu le 1<sup>er</sup> janvier 2017.

Les tâches du poste d'Ahun seront transférées au centre des Finances Publiques de Guéret (SIP pour la partie fiscale et Trésorerie Principale pour le secteur public local), celles de Chénérailles à Gouzou et celles de Chatelus à Bonnat. Une permanence sera proposée pour Ahun et Chatelus, tandis que Chénérailles sera partenaire de la Maison de service au public (M.S.A.P.).

Nous nous sommes enquis de la position et du devenir des agents (chef de poste compris) il nous a été répondu que les personnes avaient été contactées et que les situations individuelles seraient étudiées au cas par cas.

Nous suivrons bien évidemment ces dossiers avec vigilance.

Lors de cette entrevue, la Direction nous a précisé que le rapprochement Enregistrement-SPF serait effectif en 2017. Mais de nombreuses questions se posent : l'accueil du public, avec quels agents ?...

Enfin, le Directeur s'émeut des mètres carrés libres dans le bâtiment du CFP de Guéret et il souhaiterait les utiliser : nous avons quelques idées : créer des postes au Cadastre par exemple, mais malheureusement ce n'est pas sa vision. Il verrait plutôt un centre de contact ou une expérimentation de ce style « SOS détresse amitiés, bonjour... ».

La question de la caisse unique au centre des Finances publiques de Guéret a été abordée. La Cgt a argumenté afin que cette expérimentation ne se fasse pas.